

ETATS-UNIS – L'EPA critiqué de l'intérieur

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/04/2006

Neuf syndicats, qui représentent 9000 employés de l'Agence états-unienne de Protection de l'Environnement (EPA) - sur 18 000 - ont écrit au Directeur de l'agence, S. Johnson, en mai 2006, pour dénoncer que les intérêts des industries phytosanitaires avaient pris le pas sur la mission de l'agence de protéger la santé publique. Cette lettre explique que, suite aux pressions de l'industrie, "l'intégrité de la science sur laquelle l'agence repose pour ses prises de décisions, est compromise" [1]. Ces mêmes syndicats indiquent pour exemple, leur inquiétude concernant certains organophosphates qui ne devraient plus être autorisés commercialement du fait de leurs effets secondaires sur les enfants et fœtus, et une liste de vingt pesticides dérivés de gaz neurotoxiques utilisés durant la seconde guerre mondiale. L'EPA n'a toujours pas répondu à cette lettre.

[1] http://www.peer.org/docs/epa/06_25_...

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-lepa-critique-de-linterieur/